

関係者各位

2022年7月27日(水)  
メディフォン株式会社

---

## 日本経済新聞朝刊 15面掲載のお知らせ

---

メディフォン株式会社(東京都港区、以下「メディフォン」)が、2022年7月27日発売の日本経済新聞朝刊に掲載されたことをお知らせいたします。

『医療通訳をインフラに』というタイトルで、代表取締役である澤田のインタビューを通じ、メディフォンの創業背景や今後の展望について触れて頂いております。

### 【掲載概要】

日本経済新聞朝刊 15面(スタートアップ)@EDGE

電子版:

<https://www.nikkei.com/article/DGXZQOUC156280V10C22A7000000>

### ◆メディフォン株式会社について <https://mediphone.jp/>

電話やビデオを通じた遠隔医療通訳サービス「mediPhone」(メディフォン、<https://mediphone.jp/mymediphone/>)、医療従事者向けの外国人患者受入れ関連の研修・セミナーの開催などの事業を展開し、医療機関の外国人患者受入れ体制整備を包括的に支援しています。

核となる遠隔医療通訳サービスでは、医療機関のみならず自治体や各種法人への導入も進んでいます。

さらに、2021年には、これまで培ってきた知見・ネットワークを生かした健康経営・予防医療に貢献する新事業としてクラウド健康管理システム「mediment」(メディメント、<https://mediment.jp/>)を立ち上げ、企業・各種法人等への浸透を図っています。

企業理念は『多様な人々が支え合い、共に成長することで、新しい社会システムの構築に貢献する』。

採用情報: <https://www.wantedly.com/companies/mediphone2/projects>

【本プレスリリースに関する報道機関のお問合せ先】

メディフォン株式会社 MAIL: [info@mediphone.jp](mailto:info@mediphone.jp) / TEL:03-6426-5451